
Alejandro Fernández pide nuestra generosidad con Haití

Queridos amigos. Ante estos hechos donde la naturaleza pone a prueba al ser humano, estoy convencido de que
debemos responder con grandeza y generosidad, debemos tender la mano a los haitianos como nos la echaríamos a
nosotros mismos, como lo hicimos los mexicanos en nuestra propia tragedia, los terremotos de 1985, que rompieron la
ciudad de México dejando un saldo de diez mil muertos y un número nunca calculado de desaparecidos.
Por eso digo que hay que ayudar a los haitianos  y estar con ellos como solo nosotros sabemos hacerlo, pero lo tenemos
que hacer todos juntos, a lo que yo me sumo porque no podemos abandonarlos. Si el mundo históricamente los ignoró en
su pobreza eterna, nosotros no los podemos olvidar en su tragedia, pero necesitamos estar con ellos, auxiliarlos, no
dejarlos solos.
En lo personal he tomado la decisión de poner mi parte en este esfuerzo solidario de colaboración y, en lo general, llamo a
todos a sumarnos.
¡No dejemos solo al pueblo de Haití!
¡Acreditemos, una vez más, nuestra generosidad!
Si hoy lo hacemos por ellos, algún día, ellos, y el mundo, algún día lo harán por nosotros.
Alejandro Fernández.
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